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事故原因各执一词赔偿问题尚存争议

“一品江南”小区建筑工地安全事故亟待解决

� �

信阳消息（记者张继疆杨长喜）“记者同
志，我们现在有伤也不能去医院啊！ 老板催我
们出院，医院催我们结账。 我们也不知道该不
该回医院。 ”本报于

6

月
3

日刊发了《“一品江
南”小区建筑工地发生安全事故》报道后，

6

月
7

日上午，原本住在第一人民医院三楼重症监
护区的两名受伤农民工吕顺前和张明想来到
报社，向记者提供该事故的详细资料，见面第
一句，张明想对记者如是说。这是怎么回事呢？

3

名受伤的农民工分别是蔡德胜、吕顺前
和张明想。 据蔡德胜的主治医生任勇介绍，蔡
德胜面部有挫裂伤， 入院时感觉到头疼头晕，

当时做了
CT

，但因距离受伤时间太短，因此又
做了一次

CT

复查。复查结果显示无异常，于
6

月
5

日转入普通病房继续治疗。据了解，

6

月
6

日，其治疗费用已经欠费
1000

多元。

在第一人民医院三楼重症监护区，余医生
告诉记者，吕顺前伤在左胸部及左脚踝，没有
内伤，张明想伤在腰骶部及左髋部，有软组织
伤，目前在逐渐恢复，二人目前情况稳定，可转
普通病房观察，也可出院静养。

6

月
6

日下午，

记者在该医院采访时，大夫称二人已出院。

“不是我们已经好了可以出院， 而是老板
天天催着出院， 而且医院也说我们欠费了，这
几天也没有打针吃药，实在没法了，我们才从
医院出来，到现在出院手续也没有办。 ”

6

月
7

日上午，行动不便的吕顺前和张明想相互搀扶
着来到报社，向记者反映情况。

据吕顺前和张明想回忆，其
3

人均是在劳
动力市场等活时， 被一名姓孙的老板带到了
“一品江南”工地。 事发当天，工地的一名刘姓
安全员与一名史姓项目经理安排其

3

人开挖一条
沟以及一口井。当时，张明想曾向史、刘二人表示有
危险，但刘、史两人坚持要求

3

人下沟干活，其他人
在上面干活。开工

20

分钟左右，便发生了塌方
事故，

3

人均被泥土、砖块等掩埋。

这与该项目工程部刘景龙经理所描述大
相径庭（详见本报

6

月
3

日报道），为此
6

月
7

日， 记者拨通了工程部副总经理史小明的电
话。 史经理在电话中称自己当时就在现场，现
场并无人员伤亡，只是在塌方后，工人因害怕
趴到了地上， 导致面部受伤（所指应是蔡德

胜），而现场的泥土、砖块等只是埋到了施工人
员的小腿，并不是很严重。 史经理称出事工程
只是一个

1000

多元钱的小活， 因前几日下雨
有积水，主要是开挖出一条沟将工地内的积水
排出。 并表示，不可能存在有明显的工程施工
安全隐患，还强行命令工人施工的事。 关于费
用问题。 史经理称，目前各项费用已经花了

4

万多元，不存在拖欠
3

名伤者医疗费的问题。

对于事故原因，

3

方各执一词， 真相到底
是怎样的呢？

3

名伤者该如何保障自己的权利
呢？ 张明想给记者算了一笔账：“一品江南”工
地当时给他们开出的工资是每人每天

160

元，

按照大夫说的回家静养一个月计算，仅误工费
一项就要近

5000

元，还不包括营养费、护工费
等其他费用。 “老板就说一人赔偿

3000

元，我
们不接受。 ”张明想说，“可现在医院也不能回
了，赔偿也没信儿了，我们也不知道该咋办？ ”

夫妻俩焚烧秸秆殃及百亩山林

驻我市某部队外训官兵
扑灭大火挽回损失近千万
信阳消息（陈壮军蔡海瑞冷

虎）“着火啦，快看，那边着火啦！ ”

6

月
6

日
11

时许，在驻马店市与信阳
市交界处的济南军区某训练基地
里， 某部队外训官兵突然发现，西
北角麦田处冒起了滚滚浓烟。

山上风大，浓烟迅速升腾起来，

如浓雾般遮蔽了大半个训练场。 火
势借着风势， 疯狂地向山林方向蔓
延。

由于山林里种的是板栗、桃树、

成材的松树， 还有大片未收割的麦
子，如被烧毁，不但会给群众带来巨
大的经济损失， 而且还会危急附近
的村庄。

得知火情后，不到两分钟，连队
就集合人员，带上镐锹等简易器材，

向着火点奔去。

当官兵奔到着火点发现， 火场
旁边还有一男一女哭天喊地不知所
措。原来，正是这夫妻二人因焚烧秸
秆引发了火灾。

全连
30

名官兵在连长周可卫
的带领下迅速冲进了火场， 漫天的
烟雾熏得官兵睁不开眼睛， 炙热的
火焰烤得官兵面部生疼。 没有灭火
工具， 战士们就折下田边的树枝扑
打火苗；没有锄头镰刀，战士们就用
双手连拨带挖地打造出一条隔离
带。王志鹏、黄明然等

5

名战士脱下
自己的上衣， 将衣服放入田边沟渠
的水坑浸湿， 排成一排阻挡火势的
蔓延。

经过官兵一个多小时的奋战，终
于控制住了火势，保住了

500

亩经济林
和

20

多亩未收割的麦田，为群众挽
回经济损失近千万元。
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暑期将至，

息县警方对师
生进行安全宣
传教育，培养学
生的自我防范
意识，提高家长
对孩子的安全
防范教育水平。

杨云仙摄

从首都到茶都

荨荨荨

上接
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版
2

月
26

日
~28

日，张清新一行
3

人在市旅游局工作人员陪同下，

对我市鸡公山、南湾湖、罗山、新县、

商城、 光山等地重点旅游景区进行
了考察踩线。

“信阳的好山好水让人见之难
忘，使人流连忘返。 ”通过

3

天的考察，

张清新对信阳整体旅游业发展水平给
予了高度评价。 张清新认为，信阳旅游
景区类型丰富，观赏性很强，区域交
通便利，接待条件成熟，是北方客源
市场极佳的旅游目的地。

为进一步提升信阳旅游和城市
形象在北京的知名度和影响力，开
拓北京旅游客源市场， 市旅游局与
张清新初步沟通， 提出了开通北京
至信阳旅游专列的工作方案。 方案
中， 在

6~9

月的非重要节假日期
间， 信阳委托中铁旅河南分社每月
由北京组织一趟

600

人以上的旅游
专列发至信阳，共计

6

趟。

6

月下旬
开始至全部专列发送结束， 中铁旅
河南分社通过协调系统内的旅行社
门市部、 票务代售点和组织人员进
社区发宣传彩页的方式宣传推广信
阳旅游专列。

4

月， 中铁旅河南分社向铁道
部申请了将信阳火车站设为旅游专
列停靠站点并审批专列车次。

4

月
18

日，我市与中国铁道旅行社河南
分社签订开通“信阳号”（北京

-

信
阳）旅游专列的协议。

5

月中旬， 信阳又在北京成功
举办河南信阳（北京） 旅游推介暨
“信阳号”（北京至信阳）旅游专列首

发媒体说明会。此次活动，得到了北
京市旅发委、 中国铁道旅行社集团
的大力支持，京津旅游业界和中央、

北京等媒体界纷纷参加。此次会上，

中铁旅河南分社与信阳三家地接旅
行社签订了旅游专列合作协议。

市长乔新江在“信阳号”旅游说明
会上指出，随着“信阳号”旅游专列的开
通， 信阳旅游业发展将迎来新的机
遇，同时也面临新的更高的要求。

一些资深学者和专家认为，“信
阳号” 北京旅游专列的开行不仅是
信阳推进生态文明建设的重大决
策，也是信阳旅游主动出击、彻底打
开北京旅游市场的重要举措。 北京
至信阳“信阳号”旅游专列的开行都
将会对信阳旅游业产生里程碑式的
意义， 对信阳经济的发展产生积极
的助推作用。

———北京是全国最重要的客源
地，通过开通这个专列，缩短了北京
到信阳的时间， 开通了北京到信阳
的便捷通道， 而且架起了北京旅行
社和信阳旅游部门、旅行社的桥梁。

———这个专列的到来， 对提高
信阳旅游业的层次， 对促进信阳旅
游业的发展，提出了新的更高要求。

北京旅游专列开通以后， 大量北京
游客的进入， 会促进我们改善基础
设施，促进我们提升服务质量，增强
我们的服务意识和开放意识。

———信阳的旅游资源“红绿”相
宜，有红色旅游和生态游两条主线，

北京的游客来后既可以感受到信阳
的生态美， 也可以感受到红色文化
的波澜壮阔， 这样可以让北京的客
人认识信阳、了解信阳，对把信阳打
造成红色教育基地、 打造成为生态
旅游品牌基地很有意义。

———通过旅游专列的开行，更
多的人对信阳会增进了解， 也会增
加对投资信阳的信心， 信阳也会积
极借助这个桥梁和机遇，扩大招商，

把信阳的工业化、 城镇化向前推进
一步， 为信阳下一步经济社会发展
提供更大的动力、活力。

“下一步，我们将在开行北京至
信阳”信阳号“旅游专列的基础上，再
谋划开通郑州、武汉等京广高铁走廊大
中城市的”信阳号“系列旅游专列，并
使之经常化，使信阳成为京广高铁沿线
城市的旅游休闲度假目的地。 ”市政
府副秘书长、 市旅游局局长童光亮
对信阳旅游的未来充满自信。

信阳欢迎您
此次“信阳号”（北京至信阳）旅

游专列将要开通的消息一经媒体发
布，许多网友纷纷回复，发表了自己
的看法。 “北京旅游专列”“信阳人
民欢迎您”“欢迎北京至信阳旅游专
列开行”。 当然，信阳的旅游接待层

次要提高了， 搞好服务才是最重要
的。“啥时能开通上海至信阳的旅游
专列？ 当然更希望全国各大城市都
能向信阳开行旅游专列， 这些优质
客源的注入， 能极大地改变信阳旅
游的消费格局， 使信阳的旅游市场
再上一个新台阶， 让信阳成为像丽
江、北海那样的旅游胜地。 ”

网友们普遍认为， 开通旅游专
列提高了信阳的知名度， 可以带动
信阳经济的发展。 一时间，有关“信
阳号” 的相关话题成为广大网友热
议的焦点。

为了迎接游客的到来， 我市做
好了充足的准备。 “信阳号”专列到
达后， 将举行简洁而热烈的欢迎仪
式；在游玩的过程中，主流媒体随车
进行全程跟踪报道，

20

辆大巴将载
着游客在

3

天的时间里游览信阳的
著名景区景点， 游客们将体验山水
休闲、古刹探幽、缅怀先烈、品毛尖
茶、吃南湾鱼宴等特色活动。在饱览
信阳的名胜古迹和生态奇观的同
时， 游客晚上还可观看国际水准的
大型梦幻剧“时空之旅”杂技艺术表
演和地方特色的文艺节目。

鸡公山风景区
相关负责人告诉记者， 在服务

方面， 我们进行微笑服务和业务技
能培训；开展景区环境卫生

360°

整

治活动，不留死角，保持景区环境干
净整洁； 做好酒店餐饮信阳特色菜
系提升。 安全方面重点检查上下山
巴士安全运营问题， 确保巴士车安
全通行； 调试万国演艺厅和山地银
河剧场的相关设施设备， 确保设备
正常运行； 做好酒店餐饮方面的卫
生和防疫工作， 保证菜品新鲜、卫
生； 加强主要景点设施的检查和维
修，确保景点设施的安全。

“使每一位游客来信阳旅游都能留
下微笑，带走欢乐。 ”信阳广义印象
茶园董事长李广义告诉记者，“我们
将积极为前来信阳观光旅游的每位
游客提供优质高效的服务。 ”

新县、百花园、灵山、南湾……

记者采访中发现“确保游客在信阳
吃得舒心、住得安心、行得放心、游
得欢心、购得称心、玩得开心。”已成
为每个景点共同的承诺。

距“信阳号” 的首发还有
10

天， 让我们共同期待满载友人的列
车驶入信阳。来吧！让鸡公山的凉风
消除您的疲倦， 让南湾湖的碧水为
您洗尘， 让大别山的负氧离子为您
润肺，让浓浓的红色净化您的心灵。

你来到这里， 将会欣赏到一幅红绿
辉映、古今交融、山水生态、休闲宜
居的美丽画卷， 将会体会到豫风楚
韵、中国茶都、将军故里、美丽乡村
和最具幸福感城市的魅力。

信阳人已经为“信阳号”的客人
备好了信阳菜、地方酒、毛尖茶、鱼
头汤……信阳的山，信阳的水，信阳
的一处处红色经典， 正伸开热情的
双臂，欢迎首都宾朋的到来！

后续报道


